

**ANNEX D/ ПРИЛОЖЕНИЕ D**

Description of the reserved unit  
*Описание зарезервированной апартаменты (юнита)*

**Kitchen-living area/ Площадь кухни-гостиной:** \_\_\_\_\_ 25,94 \_\_\_\_\_.

**Bedroom 1/ Спальная комната 1:** \_\_\_\_\_ 24,26 \_\_\_\_\_.

**Bathroom 1/ Ванная комната 1:** \_\_\_\_\_ 5,85 \_\_\_\_\_.

**Bedroom 2/ Спальная комната 2:** \_\_\_\_\_ 24,29 \_\_\_\_\_.

**Bathroom 2/ Ванная комната 2:** \_\_\_\_\_ 5,46 \_\_\_\_\_.

**Balcony/ Балкон:** \_\_\_\_\_ 20,20 \_\_\_\_\_.

**Laundry/ Прачечная** \_\_\_\_\_ 4,68 \_\_\_\_\_.

**Hall/ Коридор** \_\_\_\_\_ 5,67 \_\_\_\_\_.

**Total area/ Общая площадь:** \_\_\_\_\_ 116,47 \_\_\_\_\_.

**Illustrations and contents of the furniture package**  
*Иллюстрации и содержание мебельного пакета*

The design of the unit may differ slightly from the illustrations due to the specifics of the materials and their processing and availability. Design changes are possible no more than 15%.

The content of the furniture package is indicated for each room. In the absence of any brand, there will be a replacement for an analogue of the same quality.

The unit is equipped with an electronic lock on the front door, automatic opening of curtains, a central air conditioning system, furniture - teak wood.

*Дизайн апартаментов может незначительно отличаться от иллюстраций в связи со спецификой материалов и их обработкой и наличием. Изменения в дизайне возможны не более 15%.*

*Содержание мебельного пакета указано для каждого помещения. В случае отсутствия какого либо бренда, будет замена на аналог такого же качества.*

*Апартамент оснащается электронным замком на входную дверь, автоматическим открыванием штор, центральной системой кондиционирования воздуха, мебель - teak wood.*

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)

**General view of the apartment/Общий вид апартаментов:**



SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)  
32

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)



**Kitchen-living room:** equipped with a built-in kitchen, 2-burner stove, hood, refrigerator, microwave, sink, dining table for 4 persons, 4 chairs, sofa, coffee table, LG TV diagonal 45.

**Кухня-гостиная:** оснащается встроенной кухней, плитой на 2 конфорки, вытяжкой, холодильником, микроволновой печью, мойкой, столом обеденным на 4 персоны, 4 стульями, диваном, кофейным столиком, телевизором LG диагональ 45.



SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
 (ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)  
 33

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
 (ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)



**Bedroom 1:** will be furnished with a bed (size 2x1.8 meters) with medium stiffness mattress, two bedside tables, lamp, and a built-in wardrobe, LG TV diagonal 45.

*Спальная комната 1:* оснащается кроватью (размер 2x1,8) с матрасом средней жесткости, 2 прикроватными столиками, лампой, встроенным шкафом, телевизором LG диагональ 45.



SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)





**Bathroom 1:** Equipped with pots (toilet and sink) Toto, shower system, mirror, glass partition.

**Ванная комната 1:** оснащается сантехникой (унитаз и раковина) Toto, душевой системой, зеркалом, стеклянной перегородкой.



SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
 (ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)  
 35

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
 (ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)



**Bedroom 2:** will be furnished with a bed (size 2x1.8 meters) with medium stiffness mattress, two bedside tables, lamp, and a built-in wardrobe, LG TV diagonal 52.

*Спальная комната 2:* оснащается кроватью (размер 2x1,8) с матрасом средней жесткости, 2 прикроватными столиками, лампой, встроенным шкафом, телевизором LG диагональ 45.



SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
 (ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
 (ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)



**Bathroom 2:** Equipped with pots (toilet and sink) Toto, shower system, mirror, glass partition.  
**Ванная комната 2:** оснащается сантехникой (унитаз и раковина) Toto, душевой системой, зеркалом, стеклянной перегородкой.



**Laundry:** equipped with a washing machine, built-in cabinet.  
**Прачечная:** оснащается стиральной машиной, встроенным шкафом.



SIGNED \_\_\_\_\_ LESSOR  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДОДАТЕЛЬ)  
37

SIGNED \_\_\_\_\_ LESSEE  
(ПОДПИСАНО) (АРЕНДАТОР)